



T-VENTIL FÜR R45

T-VALVE FOR R45

Ab sofort können Pumpen der Baugrößen R45/80 bis R45/200 mit einem T-Ventil hergestellt werden. Dieses Ventil dient als Alternative zu dem bekannten RICKMEIER Standard DB-Ventil mit interner Rückführung.

Der Schlussdeckel des DB-Ventils wird mit einem Tankanschluss (G1 1/2“) gefertigt. So kann das über das DB-Ventil abgesteuerte Fördermedium direkt zum Tank zurückgeführt werden. Durch diese Lösung kann ein separates Rohrleitungsventil entfallen.

Haben Sie eine konkrete Anwendung?
Gerne finden wir zusammen mit Ihnen die für Ihren Anwendungsfall optimale Lösung und unterbreiten Ihnen ein unverbindliches Angebot.

Kontaktieren Sie uns gerne über products-e@rickmeier.de.

Wir freuen uns auf Ihre Anfrage!

From now on, pumps of sizes R45/80 to R45/200 can be manufactured with a T-valve. This valve can be used as an alternative to the well-known RICKMEIER standard DB valve with internal recirculation.

The end cover of the DB valve is manufactured with a tank connection (G1 1/2“). In this way, the pumped medium pumped via the DB valve can be returned directly to the tank. This solution makes a separate pipeline valve unnecessary.

Do you have any specific application?
We would be happy to find together with you the best solution for your application and submit a non-binding quotation.

You are welcome to contact us by products-e@rickmeier.de.

We are looking forward to your request!